

Drogen-Prävention: Ungewöhnlicher Zug in Nabburg

• Donnerstag, 28. September 2017 12:40

„Crystal Meth zum Spottpreis vom Asiamarkt“ war erst vor kurzem wieder einmal in den Zeitungen zu lesen. Die Droge kommt meist extrem billig von einem der über 18 tschechischen Asiamärkte nach Deutschland und so hat sich die Zahl der Crystal-Erstkonsumenten zwischen 2008 und 2013 verachtfacht. Suchtkliniken und Beratungsstellen verzeichnen einen Ansturm von Crystal-Meth-Abhängigen. Auch die Mitarbeiter am Gesundheitsamt Schwandorf berichten immer wieder, dass es auch an den Schulen im Landkreis zu Drogenmissbrauch kommt. Dabei spielt Crystal Meth eine große Rolle.

Vom Stiftungsfonds Neues Tschechien wurde ein eindrucksvolles Medium für die Drogenprävention geschaffen. Der „Revolution Train“ ist ein multimedialer mobiler Zug, der in mehreren Waggons interaktiv eine ganz neue Auffassung der primären Prävention für unsere Kinder und Jugendlichen ermöglicht. Mit Unterstützung der Sparkasse und der AOK ist es gelungen, den Revolution Train in den Landkreis Schwandorf zu holen.

Rund 400 Schülerinnen und Schüler aus dem gesamten Landkreis bekommen am 4. Oktober die Möglichkeit, dieses Präventionsprojekt kennen zu lernen. Nach Ende der Unterrichtszeit haben von 14.30 Uhr bis 18.00 Uhr alle interessierten Bürgerinnen und Bürger die Gelegenheit, sich ein Bild von den Folgen des Drogenrauschs zu machen.